



COLEGIO CORAZONISTA

Calle 200 No.60-00 P.B.X.6683360 Bogotá, D.C. - Colombia

Bogotá, D.C., 20 de enero de 2025

No.01

Queridos padres de familia, reciban nuestro mejor saludo.

Bienvenidos todos a este 2025. Esperamos que el Sagrado Corazón bendiga a todos y cada uno de nuestros hogares.

Empecemos con mucho ánimo, conscientes de nuestra gran labor, como educadores de nuestros hijos. Lo que sembramos ahora, cosecharemos más adelante. Que el amor, el cariño por nuestros hijos vaya unido a la exigencia, a la formación, a la educación, a la disciplina personal. Un hijo bien formado, educado intelectualmente y con modales, tendrá abierto el camino del éxito en su vida. Queremos que su desarrollo físico, mental y en valores, sea bueno.

En el aspecto deportivo recibirán Ustedes una completa información en estos días.

Los profesores, sobre todo tutores, tendrán este año, un seguimiento mayor en la parte académica y en su aspecto personal. Cuenten Ustedes con su apoyo.

Los niños y jóvenes deben vivir siempre alegres en medio de sus estudios y obligaciones. De modo que las dificultades y problemas de los mayores deben ser resueltos sin que afecten a los pequeños. Así bien, que el crecimiento sea fortalecido por la alegría, confianza y el amor de todos.

Cuidemos el uso y tiempo de los medios virtuales. Los niños ahora, se desarrollan mentalmente antes y a veces los desestabilizan muchísimo. Que participen y valoren a las personas que forman su hogar. Y ojalá Ustedes conozcan sus amistades, sobre todo en la adolescencia. Un "amigo" Influye muchísimo para bien o para mal.

Habrán observado la transformación de las vías que afectan al Colegio. La Avenida El Polo, o Calle 200, nos comunican que la entregan en el mes de abril. ¡Ojalá que aprueben y hagan pronto el puente de "la 200" sobre la autopista; así la Av Boyacá, que la están trabajando bien, podrían unirla con la autopista y la Cra 7º, a lo largo de la Calle 200. De todas formas, esperemos que los recorridos del transporte de nuestros niños, sea mejor y mucho más corto. ¿Ustedes se imaginan que los que viven por "La Colina" lleguen en unos 10 o 15 minutos?

Les recordamos que las tareas se hacen en el colegio, en las horas de la tarde. Puede haber excepciones, pero la regla general es así. Son muchas horas las que están aquí y disponen de tiempo para todo. No es bueno, quitarles el tiempo de compartir con Ustedes en el hogar.

Bueno Padres de Familia. Afrontemos todo con energía. Los tiempos que vivimos no son los mejores, pero nuestra actitud no debe decaer.

Que el Sagrado Corazón los Bendiga.

HNO. FRANCISCO JAVIER IBÁÑEZ
RECTOR